



Ricardo Rivero destaca la «excelencia» de los grados de Educación e Ingeniería en el Campus

El candidato a rector apuesta por impulsar dentro de la USAL a las Escuelas de Enfermería y Relaciones Laborales

B. Blanco García

El Campus Viriato está muy presente en el programa del candidato a rector de la USAL Ricardo Rivero, quien ayer visitó las instalaciones de la universidad en la capital. «Es preciso incorporar las titulaciones del campus de Zamora a las políticas de marketing digital de la USAL, que deben mejorarse, y también mostrar en regiones próximas, donde no hemos llegado todavía con suficiente intensidad, que la oportunidad de estudiar ingenierías o titulaciones de educación en este campus es excelente», subrayó.

Rivero también tuvo palabras para las escuelas de Enfermería y Relaciones Laborales, ambos centros adscritos a la universidad en colaboración con el Sacyl y la

Diputación Provincial de Zamora, respectivamente. «Respetamos sus condiciones especiales, pero queremos incorporar una serie de mejoras que beneficiarán tanto a los estudiantes como a los profesores de ambos centros y dará también lugar al incremento de la matrícula, que es muy necesaria, sobre todo en Relaciones Laborales», apuntó.

En este sentido, apostó por que ambas escuelas se encuentren más unidas a la Universidad de Salamanca. «El actual rectorado ha descuidado bastante a los estudiantes de estos centros adscritos, al igual que al Campus Viriato», lamentó. Por ello adelantó que otro de sus objetivos es que los estudiantes de Zamora «tengan los mismos derechos y servi-



Ricardo Rivero (tercero por la izquierda) junto al resto de su equipo en el Campus Viriato. | FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

«Se ha abusado de las contrataciones precarias, especialmente con profesores asociados»

cios, desde idiomas hasta actividades culturales y deportivas o la posibilidad de participar en actividades en Salamanca».

Para el Campus Viriato también promoverá una política de refuerzo de plantilla de profesorado y administración y servicio. «La USAL ha abusado demasiado en los últimos tiempos de contrataciones precarias, especialmente con el perfil de profesores asociados. Tampoco ha favorecido la promoción ni ha prestado la debida atención a los derechos de los profesores titulares de escuela universitaria», denunció. Es

por ello que Rivero abogó por un conjunto de medidas tendentes a la desprecariación y mejora de las condiciones de trabajo del personal «y la dotación de entre 300 y 500 plazas de profesores ayudantes doctores, contratados pre y post doctorales, con un plan especial dirigido al campus de Zamora». Junto al resto de su equipo, el candidato se reunió con profesores y alumnos para desgranar su programa.